



« MOINS » C'EST LONG ET PLUS C'EST BON !!!!

Il y a quelques jours, une équipe d'extraction a quitté l'établissement vers 11h00 pour qu'un détenu change son plâtre aux urgences les plus proche de l'établissement.

Ils sont revenus aux alentours de 17h00. Il a donc fallu plus de 5 heures pour changer un plâtre !

Cette histoire banale, qui montre une incohérence grossière qui frappent le CD, n'aurait pas eu autant de répercussions si 1 des agents de l'équipe n'était pas matin / nuit !!

2 heures !!! C'est le temps de repos laissé au collègue entre ses 2 services. *Moins c'est long...*

Notre tract n'a pas pour but de tirer sur le gradé qui a monté l'escorte, avec les moyens qu'on lui a donnés (ou pas), mais d'interroger sur les réunions régulières en préfecture qui se concluent toujours par un poignant « *notre but est de redorer notre blason* ».

Ne bénéficions-nous pas d'un accès « prioritaire » au sein des services hospitaliers ? Pourquoi les escortes à l'hôpital attendent si longtemps avec un détenu à risque sécuritaire ? Pourquoi l'escorte à l'hôpital attend encore 30 minutes, entre l'annonce de la sortie et l'obtention du papier de sortie ?

Il est vrai que la pénitentiaire entame des campagnes de publicité ; sans aucun doute on va avoir un stand dans les hôpitaux. Et quand on pense aux félicitations distribuées lors de la venue du DAP aux porteurs de boîte d'auto-tests sans hésitation cette équipe d'escorte mérite une **Table Opérationnelle pour Souper !**

Le bureau local, le 24 Mai 2022.